



出町ゆかりだより

日本共産党
高槻市議員

発行：日本共産党高槻市議員団 出町ゆかり

連絡先：議員団控室 TEL072-647-7230 FAX072-674-3202

NO.53 2015年6月

濱田市長に予算要望書を提出

5月18日 日本共産党高槻市議員団は濱田市長へ、憲法を守り、市民の暮らしを守る立場から、2015年6月補正予算と背策に対しての要望書を提出しました。

【災害対策について】

日本列島では、すでに台風の影響もあり、本格的台風シーズンに向けた対策が必要で、大阪府とも協力して、集中豪雨対策で土砂災害の危険箇所の点

検と整備、堤防の点検など対策を急ぐこと。

【高齢者への支援につ

つ】
○サービスタク高年齢者住宅、お泊りデイなどに対しての指導

点検を実施し、結果を公表すること。

○介護認定の更新について、介護度が軽くなった場合の後追い調査を行うこと。

○介護保険料の負担増についての影響を調査し、減免制度の検討をすること。

【子育て支援について】

○子ども医療費助成制度の対象年齢を段階的に拡大すること。

○保育所、学童保育の待機児解消をすすめること。

○新制度の下で、新しく開所した小規模保育施設への指導監督を強め、結果を公表すること。

○35人学級の中学校への拡大を検討すること。

【農林業への支援につ

いて】

○間伐材の利用促進に力を入れ、市の公共事業や民間社会福祉施設などへの利用をすすめること。

○山間部への土砂持ち込みについて条例制定を急ぐこと。

【生活保護削減による影響について】

○生活保護費が削減され、家賃扶助、冬季加算も削減されている。

生活保護費削減による影響について聞き取り調査をすること。また、転居を余儀なくされる場合は、転居先の紹介などできるだけ相談のり、支援すること。

【国民健康保険について】

○国民健康保険料は、今年の値上げ分については新たに据え置き措置がさ

れた。しかし、2年前の値上げ分については、減免の解除による値上げが4月に行われた。実質の収入が生活保護基準以下の世帯による減免制度を改めて検討する

こと。

6月議会日程

- 6月22日(月) 本会議／施政方針、提案理由説明
- 29日(月) 本会議／代表質問
- 30日(火) 本会議／質疑
- 7月1日(水) 福祉企業委員会
- 2日(木) 都市環境委員会

- 3日(金) 文教市民委員会
- 6日(月) 総務消防委員会
- 15日(水) 本会議／採決、一般質問
- 16日(木) 本会議／一般質問

ぜひ傍聴をお願いします
※いずれも午前10時開会です。



介護保険制度が変更されます

—平成27年8月から変更される制度—

消費税の増税や介護保険料の値上げなど、高齢者の暮らしは大変苦しくなっています。とりわけ介護の問題は切実です。一人暮らしの介護を受けている方も増えてきています。

安心して介護を受けることができる、制度がどうしても必要です。国の制度の押しつけですが市としても介護保険制度の充実を国に求めていくことが大切です。

一定所得以上の方は
利用料の負担が2割に

2割負担となる人

◎単身の場合

- ①合計所得金額が年間160万円以上の人（公的年金であれば280万円以上の収入のある人）
- ②公的年金収入とその他の合計所得金額が280万円以上の人

◎65才以上の方が2人以上いる世帯

年金収入とその他の合計所得金額が346万円以上の方

高額サービス費の限度額を引き上げ

医療保険制度における現役並み所得者に相当する方は、高額介護サービス費の自己負担額が37,200円（月額）から4万4,400円（月額）に引き上げられます。

他にも、施設入所の食費・居住費の負担軽減制度の変更や介護保険施設の居住費の変更などがあります。

介護予防サービスの「訪問介護」「通所介護」が総合事業に移行

高槻市では29年4月から段階的に移行していくとされています。現在サービスを受けている方からも不安の声が寄せられています。利用者の意見を聞きながらサービスの低下にならないような取り組み

が必要です。



出町ゆかりの相談活動



富田コノミヤ前府道

横断歩道がきれいになりました

富田コノミヤ前府道の横断歩道が消えて危ないという相談がありました。大阪府、警察へ依頼をし、はつきりとわかるようになりました。（写真）

保育所には一時預かりという制度があります

希望する保育所に入れないという相談がありました。その場合、一日短時間の勤務で申し込んでも順番が回ってこないという相談でした。一時保育があるということを紹介しました。

保育所の制度として半日単位や時間単位で預かる制度の紹介をさせていただきました。



担当委員会が決まりました

福祉企業委員会・地方分権推進特別委員会・人権施策推進審議会・議会だより編集委員会に所属することになりました。

今まで皆さんからお寄せいただいた思いを市政に届けるためがんばります。

